

Kreismeisterschaften der Schüler am 16. März 2013

Am 16. März 2013 fanden die Kreismeisterschaften der Schüler beim RKV Poppenweiler statt. Trotzdem es für viele der jungen Sportler der 1. Wettkampf war, sahen die Zuschauer wieder viele gute Leistungen. Unser Verein reiste mit der zahlenmäßig größten Sportlergruppe an.

Einen Kreismeistertitel und viel guten Plazierungen konnten unsere jungen Sportlerinnen erreichen. Im Einzelnen waren dies:



2er Kunstrad Schülerinnen U 13 :

1. Platz: Lilli Clauß und Lena Zimmer
2. Platz: Lena Klingl / Janina Ilic

1er Kunstrad Schülerinnen U 15:

2. Platz: Lea Kronmüller

1er Kunstrad Schülerinnen U 13:

2. Platz: Mareike Stadelmaier
7. Platz: Janina Ilic
8. Platz: Johanna Stöckle
9. Platz: Ciara Gerhart
10. Platz: Lena Klingl
11. Platz: Maya Merath
12. Platz: Dilara Budak

1er Kunstrad Schülerinnen U 11

2. Platz: Katja Tuchel

Herzlichen Glückwunsch euch allen!

Für die Bezirksmeisterschaft am 14. April in Köngen haben sich Mareike Stadelmaier und das 2-er Paar Clauß/Zimmer qualifiziert. Außerdem werden Sophia Eva Kronmüller, die 4-er Einrad-Mannschaft und die 6-Einrad-Mannschaft starten. Diese Sportler konnten leider nicht an der Kreismeisterschaft teilnehmen, da auch bei uns die Grippe-Welle zugeschlagen hatte. Viel Glück und Erfolg bei eurer Meisterschaft.

Baden-Württembergische Meisterschaften im Kunstradfahren

Datum: 3. März 2013

Bevor wir heute über die Leistungen unserer Sportlerinnen berichten, wollen wir uns einmal an unsere vielen fleißigen Helfer vor und hinter der Fläche wenden:

Vielen, vielen Dank an alle die uns so tatkräftig bei der Durchführung der Meisterschaft unterstützt haben. Ohne Euere Hilfe wäre diese große Veranstaltung mit circa 600 Teilnehmern und Besuchern nicht zu bewältigen gewesen.

So, und nun zu unseren Sportlerinnen:

Gleich zu Beginn der Veranstaltung mussten Annika und Silja im 1-er Kunstradfahren an den Start gehen. Die Kür von Annika lief sehr gut und sie konnte mit 91 Punkten eine neue Bestleistung und den 18. Platz erreichen. Bei Silja klappten einige Übungen nicht, so dass sie zum Schluss auch noch mit der Zeit von 5 Minuten zu kämpfen hatte. Bei ihr blieben noch 80,42 Punkte übrigen, die für den 22. Platz reichten.

Schon eine knappe Stunde später mussten Annika und Silja im 2-er Kunstradfahren an den Start gehen. Die Übungen auf einem Rad klappten dieses Mal reibungslos und so hatten sie nach knapp 1 ½ Minuten nur 2 Punkte Abzug. Leider lief es nicht so gut weiter. Ein Sturz beim Lenkersitzsteiger rückwärts und eine unsaubere Drehung ließen das Punktekonto zum Schluss auf 82,10 Punkte schmelzen, dies bedeutete Rang 5. Schade ist nur, dass ohne diese Patzer an diesem Tag der 4. Platz möglich gewesen wäre, da auch das Paar aus Gutach, die mit einem wesentlich höheren Ausgangswert an den Start gegangen waren, gepatzt hatten. Die Qualifikation für das Deutsche Halbfinale am 6. April in Lemgo haben Annika und Silja mit dem erreichten Ergebnis locker geschafft - Gratulation.



Gleich am nächsten Samstag geht es für Annika und Silja beim 1. Junior Master in Bonlanden weiter. Bei dieser Wettkampfserie, die aus 3 Wettbewerben und der Deutschen Meisterschaft besteht, fahren die besten Kunstradsportler aus Deutschland um Plätze für den C-Kader und um die Europameisterschaftsqualifikation.

Für unseren Nachwuchs, das heißt die Schülerinnen, beginnt am Sonntag die Saison. Einige unserer Sportlerinnen starten beim Pokalfahren in Kieselbronn bei Pforzheim. Auch euch wünschen wir viel Spaß und Erfolg in der neuen Saison.

BW-Cup-Serie 2013 (1)

Mit einem 5. Platz und ausgefahrenen 87,41 Punkten startet unser 2-er Paar Annika und Silja Donis in den 1. Wettkampf der BW-Cup-Serie 2013, der am 24. Februar 2013 im badischen Wallbach bei Bad Säckingen stattfand.

Der Baden-Württemberg-Cup (BW-Cup) ist eine Serie von 4 Wettkämpfen, in der die besten Kunstradfahrerinnen und –fahrer aus Baden-Württemberg um die Kaderplätze für das folgende Jahr kämpfen.

Von der eingereichten Punktzahl her auf Rang 6 aufgestellt, konnten die Beiden durch eine ordentliche Kür ein 2-er Paar aus Weil im Schönbuch hinter sich lassen. Da die Paare auf den Plätzen 1-4 im Grundwert ihre Kür schon 15-35 Punkte mehr aufgestellt hatten als Annika und Silja, wäre ein besseres Ergebnis nur möglich gewesen, wenn diese Paare Stürze oder grobe Fehler bei der Ausführung ihrer Kür gehabt hätten. Das Ergebnis geht also „voll in Ordnung“.

Am Wochenende starten Annika und Silja vor heimischem Publikum bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften in der Kugelberghalle in Ludwigsburg-Hoheneck.

Viel Glück ihr Beiden!!



Winterpokal in Wendlingen

Im Junioren- und Elitebereich begann für die Sportlerinnen des RKV Neckarweihingen die diesjährige Wettkampfsaison.

Trotz widriger Straßenverhältnisse brachen Annika und Silja Donis mit ihren Trainern am 20. Januar 2013 zum Winterpokal nach Wendlingen auf. Im 2-er Kunstradfahren konnten sie hinter den amtierenden Europameisterinnen und einem weiteren Kaderpaar einen guten 3. Platz erfahren. Im 1-er Kunstradfahren belegte Silja den 8. Platz und Annika landete knapp dahinter auf dem 9. Platz. Für die Beiden ein Einstieg nach Maß.

Kreismeisterschaften in Neckarweihingen

Am 27. Januar 2013 fanden dann vor heimischem Publikum in der Halle in der Au die Kreismeisterschaften für die Junioren und Elite statt.



Bei der 4-er Einradmannschaft mit Priska Scherr, Lena Schneider, Anna-Lena Stadelmaier und Lea Stassen lief der Wettkampf leider noch nicht optimal. Nach 2 Mehrfachstürzen reichte es zwar, sich vor der Mannschaft aus Pleidelsheim den Kreismeistertitel zu sichern, aber das Ziel sich direkt zur Baden-Württembergischen Meisterschaft zu qualifizieren, verfehlte das Quartett leider. Mit ausgefahrenen 55,75 Punkten schaffte es die Mannschaft auf die Bezirksmeisterschaft, die am 17. Februar 2013 in Ilsfeld stattfindet. Dort hat sie eine weitere Chance sich auf die Baden-Württembergische Meisterschaft

zu qualifizieren. Mädels ihr schafft das.

Bei den Kunstradfahrerinnen Annika und Silja Donis klappte es ein bisschen besser, obwohl auch diesen beiden Sportlerinnen keine optimale Kür gelang. Annika erreichte im 1-er Kunstrad hinter Annika Klotz aus Poppenweiler den 2. Platz mit einer neuen persönlichen Bestleistung von 90,3 Punkten, ihre Schwester Silja landete an diesem Tag mit 83,85 Punkten auf dem 3. Platz.

Im 2-er Kunstradfahren konnten Annika und Silja ihren Kreismeistertitel ohne Konkurrenz verteidigen und haben mit 84,63 Punkten eine solide Leistung gezeigt.

Annika und Silja haben sich sowohl im 1-er, als auch im 2-er Kunstradfahren direkt zur Baden-Württembergischen Meisterschaft qualifiziert, die am 3. März 2013 von unserem Verein in der Kugelberghalle in Ludwigsburg-Hoheneck ausgerichtet wird.

Diesen Termin 3. März 2013 sollten Sie sich schon heute merken. Das Teilnehmerfeld ist hochkarätig besetzt, z.B. mit den Europameisterinnen im 2-er Kunstradfahren und vielen weiteren Bundes- und Landeskaderathleten. Das Zuschauen lohnt sich!

